4月1日 第一保育園(中央町3)

入園進級式

富士・富士宮地区合同企業ガイダンス2019

4月12日 ふじさんめっせ

### 4月のできごと

## ▲ お芝居を楽しむ園児 **▲** 都 でポーズ

#### みんなで楽しく学んで遊ぶよ

楽しんでいました。また、保育士

し、みんなで仲よく協力するこ「おおきなかぶ」のお芝居を披

た年下の園児たちも一緒に踊っていたダンスを披露すると、見てい年長の園児が2か月前から踊って気よく返事をしました。その後、

との大切さを伝えました。

名前を呼ばれると、大きな声で元た123人の園児が出席。園児はが行われました。 第一保育園では、新入・進級しが行われました。

#### 学生と地元企業の出会いの場

富士地域で就職の場を求める学室土地域で就職の場を求める学されました。今回は、富士市・富されました。就職活動中の大学生等135した。就職活動中の大学生等135した。就職活動中の大学生等135カだ。対るが参加し、真剣な表情で企業担力が参加し、真剣なみを振り返り、自信を持って就職活動をするきっかけにしました。



▲企業担当者の説明を熱心に聞く学生

▲参加者は思い思いの風景を描いた

記念法要の様子▶

#### 葛飾北斎に思いをはせて

席者は北斎に思いをはせました。 原者は北斎に思いをはせました。 写生大会が行われました。 当日は雨天のため、「駿州片倉 言われている、法蔵寺の裏山で撮 言われている、法蔵寺の裏山で撮 言われている、法蔵寺の裏山で撮 をした写真などを見ながら、小学 生など28人が絵を描きました。ま た、本堂で記念法要が行われ、出 た、本堂で記念法要が行われ、出

# ことし没後170年を迎える葛**4月27日 法蔵寺(中野)**

写生大会「北斎の冨嶽三十六景を描こう.

3枚が富士市の風景を描いている

飾北斎の「冨嶽三十六景」の中で

と言われており、10月には「北